



Jürgen Holletzek (rechts) zeigt den Ratsschülern, wie man einen Fußball auf dem Oberschenkel balanciert.

Bartels

## Versprechen eingelöst: Leiter der 96-Fußballschule trainiert mit Schülern

**BERENBOSTEL.** Jürgen Holletzek hat sein Versprechen gehalten. Als die Ratsschule im März offiziell Partnerschule von Bundesligist Hannover 96 wurde, versprach der Leiter der 96-Fußballschule, für ein Training wiederzukommen. Dies

absolvierte er gestern mit fast 30 Grundschulern, davon elf aus der Mädchenfußball-AG.

Die Dritt- und Viertklässler brannten vor Motivation, und Holletzek verschaffte sich Kraft seines Amtes und seiner launigen Sprü-

chen schnell Autorität. „Den Torschuss mit Anlauf bitte, wir sind hier nicht beim Einkaufsbummel“, trieb Holletzek seine Spieler auf Zeit an. Die Schüler mussten den Ball auf den Oberschenkeln balancieren, mit Fußspitze und Knie

stoppen ohne hinzufallen und sich akkurat zupassen. Zum Schluss gab es wie auf jedem Trainingsplatz ein kleines Spielchen. Blau- und Gelbhemden zeigten Fairplay und keine Verbissenheit: Das Duell endete 4:4. ok